

2018年3月18日(土)

# 園だより ~最終号~



西大和学園補習校口ミタ校舎 幼稚園 年長  
すみれ組 鈴木 稚奈

1年間ありがとうございました。

おもしろくて、優しくて笑顔の絶えないすみれ組さんと過ごした1年間はあっという間でした。いつも元気で明るいすみれ組さん！初めての印象は、「お片づけがとても上手！」また、ワークブックは回を重ねるごとに、集中して行えるようになっていきました。毎回行う言葉集めでもたくさんのお友だちが手を挙げ発言してくれるようになりました。また、フルネームで名前を書くことを徹底して行うことで、全員が上手に自分の名前をフルネームで書けるようにもなりました。言葉遊びを兼ねた手遊びでは、毎回楽しんで行っている姿が印象的で、とても可愛かったです。子ども達が毎週元気に登園し、日本語学習に取り組めたのは保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。これから年長組に進級されてもお家で宿題のお手伝いをして頂いたり、子ども達を励ましたりして頂き、親子で日本語教育に取り組んで頂けると幸いです。そしてこれから先、日本語のお勉強でつまづくことがあった日には、温かく一緒に乗り越えていってあげてください。いつまでもみんなの事を応援しています。今まで本当にありがとうございました。

## ☆お知らせ☆

- ☆来年度は4月6日からスタートです。
- ☆進級に向けもう一度便覧をご覧になり、持ち物等のご確認をよろしくお願いいたします。
- ☆春休み中もたくさんの日本語を、お家の人やお友だちと使ったり、園で習った文字を良い姿勢と正しい鉛筆の持ち方でおさらいしてみましょう。

